



\$3.99

Les yeux du monde

avril 27 2020



Corona , un virus qui pourrait détruire le monde

Depuis Janvier 2020, une épidémie, le coronavirus , connue comme "covid-19" se propage depuis la Chine et atteint tout le monde . Les coronavirus doivent leur nom à la forme de couronne qu'ont les protéines qui les enrobent . Ils font partie d'une vaste famille de virus dont certains infectent différents animaux , d'autres l'homme . Le coronavirus est d'origine animale , la chauve souris . Les symptômes les plus fréquents de la covid-19 sont ; la fièvre , une toux sèche et la fatigue . Mais le coronavirus donne lieu à des symptômes variés (maux de tête , perte de goût et d'odorat, diarrhées, nausées, rougeurs,urticaire..) et impacte des organes variés (poumons, reins, coeur , cerveau). La pandémie a fait au moins 243.643 morts à travers le monde, pour plus de 2.8 millions de cas recensés dans 195 pays et territoires. Au Liban , on a 737 personnes atteintes et 25 morts en total .Comme le montre l'image le corona crée un nouveau style au monde formé d'un tenu blanc couvrant tout le corps et un masque. Des mesures de protection essentielles contre le corona virus sont : se laver fréquemment les mains, éviter les contacts proches, éviter de se toucher la bouche , le nez et les yeux , respecter les règles d'hygiènes respiratoires. À mon opinion, le coronavirus a eu un impact positif sur le monde d'où notre planète est devenue plus propre et il y a eu une réduction de pollution , De plus , le corona a permis aux familles de se rapprocher et aux individus de se reposer et résoudre leurs conflits .

Technologie :

L'application Tiktok atteint 1,5 Billion de téléchargements et est déclarée comme l'application la plus utilisée au monde .

Économie:

Au Liban , le dollar vaut 4000 LL sur le marché noir.

La mode :

Coachella décalé en Octobre ou carrément annulé à cause du coronavirus

Par : Talia Rai , Adnan Saadeh , Acyl Ayass, Mark Hadife

Le Pétrole, la monnaie liquide



En février, le roi de l'Arabie Saoudite a demandé au président de la Russie de baisser la production de son pétrole, mais Putin a refusé. En conséquence, le roi décide de baisser le prix de leurs barils et augmenter la production, ce qui a causé une chute des prix dans les marchés financiers. Le prix du baril continue à descendre à cause de la baisse de la demande liée à la crise du COVID19.

Le pétrole aujourd'hui subit la plus grande baisse de production en histoire. Les pays producteurs et exportateurs (l'Opep; Russie et Arabie saoudite...) ont convenu, pendant une réunion le 12 avril, la réduction de production du pétrole de façon tragique pour essayer d'élever le prix du baril de pétrole pendant cette pandémie.

